
 

 

 

 
 

 
 

 

Besondere Filme im Zollernalbkreis-Kino 

Estelle Koschnike-Nguewo ist Gleichstellungsbeauftragte. 

Das heißt: 

Sie kümmert sich um die Gleich-Stellung von Menschen. 

Estelle Koschnike-Nguewo hat besondere Film-Abende organisiert. 

Die Film-Abende sind in den Kinos im Zollernalbkreis. 

Die Film-Abende sind für den Frauen-Tag und den Tag gegen Rassismus. 

An den Filmabenden werden 2 Filme gezeigt. 

Die Filme heißen: 

• Mein neues altes Ich 
• Kick it like Beckham. 

Es gibt einen Film über die Menopause. 

Die Menopause ist eine Zeit im Leben von Frauen. 

In dieser Zeit können Frauen nicht mehr schwanger werden. 

Der Film heißt: Mein neues altes Ich. 

Der Film ist von Louise Unmack Kjeldsen. 

Der Film zeigt: 

Was passiert in der Menopause mit den Frauen? 

Der Film zeigt das auf 2 Arten: 

• emotional 
• wissenschaftlich. 

Nach dem Film kann man über das Thema reden. 

Der Film läuft an diesen Tagen: 

• am Montag, 9. März 2026 um 19.15 Uhr abends 
• am Mittwoch, 11. März um 17 Uhr nachmittags 
• am Mittwoch, 11. März um 19.15 Uhr abends. 

Der Eintritt kostet 10 Euro. 

 

Pressestelle/Stabsstelle Landrat 

Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen 
 
Sabrina Stotz  
Telefon: 07433/92-1136 
 
Steffen Maier 
Telefon: 07433/92-1137 
 
E-Mail: presse@zollernalbkreis.de 
 
Balingen, 03.03.2026 
 

Information in  

Leichter Sprache  

mailto:presse@zollernalbkreis.de


 

2 
 

Es gibt noch einen anderen Film. 

Der Film heißt: Kick it like Beckham. 

In dem Film geht es um: 

• Frauen 

• Emanzipation 

Emanzipation heißt: 

Alle Menschen sollen die gleichen Rechte haben. 

Das Geschlecht soll dabei egal sein. 

• Menschen aus verschiedenen Ländern. 

In dem Film geht es um ein Mädchen. 

Das Mädchen heißt Jess. 

Jess lebt in London mit ihrer Familie. 

Die Familie kommt aus Indien. 

Jess spielt Fußball. 

Aber ihre Eltern wollen das nicht. 

Jess verliebt sich in ihren Trainer. 

 

Der Film läuft an diesen Tagen: 

• am Sonntag, 15. März um 17 Uhr nachmittags im Capitol Kino Albstadt 

• am Mittwoch, 18. März um 17.30 Uhr nachmittags im Burgtheater in 

Hechingen. 

Die Caritas Zollern und die Caritas Schwarzwald-Alb-Donau machen ein Programm 

zu dem Film. Der Eintritt ist kostenlos. Sie müssen sich aber anmelden per E-Mail an: 

gleichstellungsbeauftragte-veranstaltung@zollernalbkreis.de 
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